

Díaz-Canel félicite les travailleurs cubains du bâtiment à l'occasion de leur journée

Image not found or type unknown

La Havane, 5 déc (RHC) Le président cubain Miguel Díaz-Canel a félicité aujourd'hui les travailleurs du secteur de la construction à l'occasion de leur journée.

Nous comptons sur vous pour avancer dans la récupération des provinces touchées par les ouragans et les tremblements de terre, pour concrétiser le grand projet de construction de parcs solaires dans tout le pays, et bien d'autres tâches décisives aujourd'hui, a ajouté le président sur le réseau social.

Chaque année, le 5 décembre, Cuba célèbre la Journée du bâtisseur. En hommage à Armando Mestre Martínez, l'assaillant de la caserne Moncada, expéditionnaire du Yacht Granma et martyr du secteur.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/371358-diaz-canel-felicite-les-travailleurs-cubains-du-batiment-a-loccasion-de-leur-journee>



Radio Habana Cuba